

Ja zur Live-Übertragung aus dem Kantonsrat!

Während der Coronazeit konnten wir die Sitzungen unseres Kantonsparlaments mit Bild und Ton in Echtzeit übers Internet mitverfolgen. Dieses sogenannte Livestreaming wollen wir auch in Zukunft haben.

Für die SP ist klar:

- Das Kantonsparlament entscheidet jeden Monat über Sachen, die uns alle betreffen: Steuern, Schulen, Strassen, soziale Sicherheit ... Deshalb ist es wichtig, dass wir wissen, was im Schwyzer Kantonsparlament gesagt wird.
- Mit dem Livestream wird die Arbeit des Parlaments deutlich transparenter.
- Die Übertragung der Kantonsratsdebatten bringt der Schwyzer Bevölkerung die Politik näher und weckt Interesse dafür.

Deshalb sagen wir in der Abstimmung vom 9. Juni Ja zur Teilrevision der Geschäftsordnung des Schwyzer Kantonsrats und damit Ja zur Einführung der Liveübertragung der Kantonsratsdebatten im Internet.

JA ZU MEHR TRANSPARENZ!

Ja zur
Live-
Übertragung
aus dem
Kantons-
rat!



Ja zur Teilrevision
der Geschäftsordnung
des Kantonsrates

Kantonale Abstimmung
vom 9. Juni 2024

